



前期中間テストを終えて



金曜までで前期の中間テストが終了しました。もうすでに答案が帰ってきた教科もあると思いますが、手ごたえはどうだったでしょうか?前号でも書きましたが、各学年とも学年最初の定期テストということで、とても大切なテストだったと思います。まずは、テストの日に至るまでの自分の取組について振り返ることが大事だと思います。何も準備をせずに本番に臨めば、当然のことながら残念な結果になることが多いと思います。そうならないようにテスト勉強計画を立てたと思うのですが……。ただ、時々、ほとんど準備をせずに本番に臨んで、たまたまうまくいき良い結果を残す人がいます。

このような場合が一番心配になります。「ああ、別にテスト勉強しなくても大丈夫だ……」と思い込んでしまうと、あとはこの繰り返しとなり、だんだんと結果が悪くなっていってしまいます。そして、気づくと、テスト勉強が嫌になってしまうというケースです。特に1年生は、テスト範囲が狭かった関係でこのような人がいるかもしれませんが、何事もはじめが肝心です。中学校のテスト勉強をしっかりと身につけてほしいと思います。以下に、1年生のテストを終えての感想を載せていますので、お読みください。

G: テストでは、意識していなかった問題がたくさん出てきてびっくりしたけど、今の自分にできることをやれたと思います。やっぱり、自学をしたからわかった問題とかもあって、自学をされていてよかったと実感しました。

G: 学習してきたところと違うところが問題に出て、少し結果が不安です。

B: 今日は初めてのテストでした。数学と英語まあまあできたけれど、国語があまりよくできませんでした。明日は社会と理科があるので、しっかりと準備して頑張っていきたいです。

G: 今回のテストでわからないところがあったので、テスト勉強を毎日自主学習したいと思いました。授業でも、理解できないところなど先生にききに行ったり、理解するためしっかり勉強したいです。期末テストには9科目もあるので、毎日勉強を頑張りたいと思います。

G: 自分が思ったよりいい点数が取れた。4月から当たり前ですが授業をちゃんと聞いて勉強も頑張った。日々の努力の積み重ねが大事だと思った。期末テストでもテストの点数が下がらないようにしたい。

G: 中学生になって初めてのテストで、勉強はしていたけれどテストをやってみると想像していたより難しかったので、次のテストは後悔しないようにテスト前の勉強を頑張りたいです。



市中体連に伴う休業日の振替と昼食の準備について

6月8日(土)から3日間、佐世保市中学校体育大会が開催されることに伴い、週休日の振替を行います。6月3日(月)と6月11日(火)がそれぞれ休業日となります。この日に部活動の練習等が入る部もありますが、学校は休みになりますので、ご家庭でのお子様の昼食の準備をお願いいたします。

また、大会期間中も給食がありませんので、昼食の準備が必要になります。

詳細については、各部活動ごとに指示を行いますので、お子様と確認をしていただきますようお願いいたします。

各部の試合については先日お知らせをしましたが、勝敗により2日目以降の動きが会場も含め変わってきますので、その点についてもお子様と確認をお願いします。

